

# Casa Museo Marqués de Herrera y Rojas



## Acerca de Casa Museo Marqués de Herrera y Rojas

Construido en 1929 por Luís Ramírez González sobre una antigua casa del siglo XVIII. El motivo de su reconstrucción se centraba en la idea de destinarlo como museo bajo la denominación de Marqués de Herrera y Rojas. Por eso, se trasladó la puerta de tea y la portada de cantería desde el verdadero palacio del marqués para ser colocada en la fachada principal. El inmueble cuenta con dos plantas donde en la parte superior posee una galería que da al patio central cubierto.

El Ayuntamiento de Teguipe completó su estructura arquitectónica en 1988 y el escudo fue realizado por el artista Pancho Lasso. En la actualidad, este edificio es el Departamento de Cultura del Ayuntamiento de Teguipe.